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Excelentíssimo Presidente,  

 
   Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se solicite ao Poder Executivo, na 

pessoa do Excelentíssimo Senhor Prefeito Tiago Cervantes, informações sobre possível demora no 

início do tratamento de fisioterapia oferecido pela rede municipal. A solicitação visa esclarecer os 

motivos que têm levado à espera prolongada dos pacientes por esse serviço. Diante disso, faço os 

seguintes questionamentos: 

 

1) Quais são os locais de atendimento de fisioterapia? 

2) Quantos fisioterapeutas existem na rede e qual é a alocação deles? 

3) Qual é o número de atendimentos realizados por dia ou por 

profissional? 

4)  Há fila de espera? Se sim, quantos pacientes estão aguardando 

atendimento nos serviços de fisioterapia? 

5) Quanto tempo demora para um paciente ser chamado para 

atendimento nos serviços de fisioterapia? 

 

 

    Sala “D. Idílio José Soares”, em 22 de novembro de 2024. 

 

Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 

Vereador 

 

 

“Solicita ao Executivo informações 

sobre a demora no início do 

tratamento de fisioterapia, 

conforme especifica.” 
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